

Estancia del Prelado en Valencia y Mallorca

El pasado 5 de febrero, el prelado del Opus Dei estuvo en Valencia invitado por el Arzobispo de la ciudad. Al día siguiente visitó por primera vez Mallorca donde mantuvo un encuentro con personas de la Prelatura y amigos de las Islas Baleares.

01/03/2010

VALENCIA

Conferencia a los sacerdotes de la Archidiócesis de Valencia

Conferencia del Prelado del Opus Dei en Valencia (en pdf)

Vídeo de la conferencia Fotogalería
Celebración de la Eucaristía

El prelado del Opus Dei celebra la Eucaristía en la catedral de Valencia

Vídeo resumen de la Santa Misa celebrada por Mons. Javier

Echevarría Fotogalería Reportaje del semanario Paraula, sobre la estancia del prelado del Opus Dei en Valencia

MALLORCA Visita del prelado del Opus Dei a Mallorca Galería de fotos de la visita de Mons. Javier Echevarría a Mallorca

prelado-en-valencia-y-mallorca/
(18/06/2025)